

ergotherapie

Fachzeitschrift von Ergotherapie Austria –

Bundesverband der Ergotherapeutinnen und Ergotherapeuten Österreichs

Von der Fähigkeit, einen Kaktus zu begleiten – die Psychologische Behandlung von Jugendlichen

Abstract:

Die Pubertät ist für alle Beteiligten eine sehr herausfordernde Zeit. Jugendliche befinden sich in einer Art „Zwischenphase“. Sie sind keine Kinder mehr, aber auch noch keine Erwachsenen. Ihr Körper, ihr Gehirn und ihre Hormone befinden sich in einem großen Veränderungsprozess. Auch müssen sie sich von zuhause abnabeln, ihren Weg finden und sich in der Gesellschaft integrieren. Gerade aufgrund dieser massiven Veränderungen ist es für Eltern eine besondere Aufgabe ihre Teenager zu begleiten, als auch als ProfessionistIn mit Jugendlichen zu arbeiten.

Wie sich diese „Umbauphase“ bei Jugendlichen auswirkt, welche Themen Jugendliche beschäftigen und worauf es ankommt, wenn man mit Jugendlichen bzw- deren Eltern arbeitet, darum soll es in diesem Artikel gehen.

Mag. Eva Langthaler
Klinische- und Gesundheitspsychologin
Kinderpsychologin, Systemischer Coach
Traunufer Arkade 1,
4609 Thalheim bei Wels
0660-9746533
langthalererva@gmail.com

Den ganzen Artikel, sowie viele andere wertvolle Informationen finden Sie in der 04/2015 Ausgabe der Fachzeitschrift **ergotherapie** zum Preis von 7,00 €.

<http://www.ergotherapie.at/fachzeitschrift>



ergotherapie

04 2015

Fachzeitschrift von Ergotherapie Austria –
Bundesverband der Ergotherapeutinnen und Ergotherapeuten Österreichs



Themen:

Arbeit mit Jugendlichen aus psychologischer Sicht

Hundegestützte Therapie bei Klienten mit Demenz

Ergotherapeutische Interventionsmöglichkeiten
in der Traumabewältigung

Assistive Technology Rapid Integration and Construction Set
(AsTeRICS)